
 

 

 

校長室便り 第１８号                         令和元年７月３日 山内 

○保護者の思い ～PTA保護者進路説明会 PTA地区懇談会～ 

 ６月２９日（土）９時ごろより雨の中，本校において PTA 保護者進路説明会が行われ多くの

保護者の皆様にお出でいただきました。就職と進学コースに分かれ，昭栄広報からお呼びした

講師の方々に講演していただきました。私は残念ながら東京の同窓会総会に出席のため留守に

しましたが，教頭はじめ職員からの報告では多くの保護者の方々が講師の方々の話に真剣に聞き入って

いらしたそうです。その後１１時５０分からは地区ごとに PTA 懇談会を開催いたしましたが，こちらも

引き続き多くの PTA の皆様にご参加いただき，ご意見・ご要望等いただきましたのでこれから検討させ

ていただきたいと思います。教頭からは，「校長のつぶやき」を楽しみにみていますという保護者の方々

からの声もありましたと報告を受けました。これからも岩高の活躍を発信していきたいと思います。岩

高はこれまでもこれからも保護者の皆様とともに生徒の育成に努力いたしますので，変わらぬご理解と

ご協力をお願いいたします。 

 

○同窓会の思い ～関東支部総会～ 

 ６月２９日（土）に東京都一ツ橋にあります日本教育会館で行われました同窓会関東支部総会に出席

してきました。宮城県と同じように雨でしたが，新関東支部長の折笠妙さんはじめ，役員の方々のご尽力

もあり，４０人を超える方々にお集まりいただきました。本当にありがとうございました。 

「岩高は１００周年を迎えられるのか」「楽天今野投手を学校に呼んでみてはどうか」「岩高の倍率は

高いのか」「老朽校舎の建て替えはないのか」「部活動はどこが強いのか」様々なご質問，

ご提言をいただきました。どれも母校を，後輩を思う気持ちが伝わってくるものばかり

でした。６０歳代からもうすぐ９０歳という方まで参加され伝統校を実感しました。５

０代半ばの私が参加者最年少でした。改めて校長として身の引き締まる思いでした。 

 当日大いに盛り上がったのが，写真左下の鹿野仙台支部長さんが，今野龍太選手が掲

載してある宮城地元新聞記事を持参し，関東支部の皆さんの前で今野選手の活躍ぶりを

熱く説明した時と，写真右下の遠藤前同窓会長さんがハーモニカを披露した時でした。最後は鹿野さん

から岩高にエールを送っていただきました。 

 今月２８日（日）には仙台市榴ヶ岡にあります仙台レオパレスで同窓会仙台支部総会が行われます。こ

ちらにも出席し，岩高生の活躍ぶりを報告してきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 これで今回の校長のつぶやきはお終いです。「いつの日かこの心根を分かりなんその時君も人の親なり」 

校長のつぶやき 


